



Zahlreiche Besucher zum ersten Tag des Bevölkerungsschutzes

11.05.2024

Zum heutigen ersten Tag des Bevölkerungsschutzes im Landkreis Havelland nutzte eine Vielzahl an Gästen die Möglichkeit, sich im **Feuerwehrtechnischen Zentrum (FTZ)** Friesack von kompetenten Ansprechpartnern rund um das Thema Bevölkerungsschutz informieren zu lassen.

Im Mittelpunkt des heutigen Aktionstags stand eine umfangreiche Technikshow mit verschiedenen Spezial-Einsatz-Fahrzeugen und anderem Equipment wie Löschpanzer, Löschroboter und Fahrzeuge des Sanitätsdienstes. Großem Interesse erfreuten sich auch die Informationen durch den Katastrophenschutz-Stabsraum, durch den sich Besucherinnen und Besucher führen lassen konnten. Zur aktiven Teilnahme luden die verschiedenen Mitmachaktionen ein, die ebenfalls von den Gästen gut angenommen wurden. Hier konnten Interessierte bspw. im Überschlagssimulator nachempfinden, wie sich ein Überschlag anfühlt. Auf der Atemstrecke ließ sich die eigene Fitness testen und gleichzeitig nachfühlen, welchen physischen Belastungen Feuerwehrleute im Einsatz ausgesetzt sind.

Landrat Roger Lewandowski zieht ein positives Fazit: *„Die hohe Zahl an Gästen verdeutlicht die Bedeutung und den hohen Stellenwert des Bevölkerungsschutzes bei den Bürgerinnen und Bürgern, was mich sehr erfreut. Dieser Aktionstag, der dem Thema zurecht Aufmerksamkeit verschafft hat, war ein voller Erfolg. Ich bedanke mich bei allen Beteiligten ganz herzlich, die diesen Tag erst möglich gemacht haben, insbesondere bei den Haupt- und Ehrenamtlichen der Feuerwehren, der Bundeswehr, des THW und allen beteiligten Blaulichtorganisationen sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kreisverwaltung. Das hohe Interesse verdeutlicht, dass das Bewusstsein in der Bevölkerung für dieses wichtige Thema sehr ausgeprägt ist. Für einen bestmöglichen Bevölkerungsschutz bedarf es neben einer guten Aufklärung ganz besonders einer guten Zusammenarbeit aller beteiligten Organisationen, die durch ständige Übungen auf einem hohen Niveau gehalten werden muss. Das ist im Havelland der Fall.“*

Auch der **Beigeordnete und zuständige Dezernent Michael Koch** schloss sich dem Dank des Landrates an und bemerkte: *„Es hat mich sehr gefreut, hier heute so viele Gäste begrüßen zu dürfen. Mir ist es ein wichtiges Anliegen, die Präsenz des Themas in der Öffentlichkeit hochzuhalten. Bevölkerungsschutz kann nur funktionieren, wenn die relevanten Kräfte über ausreichend Nachwuchs verfügen. Auch hierzu möchten wir mit solchen Aktionstagen einen Beitrag leisten.“*

Für den Transfer zwischen Bahnhof und FTZ stand unseren Gästen den gesamten Tag ein Shuttle-Service der Havelbus GmbH zur Verfügung. Die Feuerwehren aus Brieselang und Priort stellten die Verpflegung der Besucherinnen und Besucher sicher.

Das Thema Katastrophenschutz ist auch informativ in unserer **App Mein HVL** abgebildet. Die App versorgt Nutzerinnen und Nutzer außerdem mit aktuellen Warnmeldungen ihrer Region und steht im iOS-Store und im Play-Store zum Download zur Verfügung.

[Zurück](#)

